



▶今年1月に行われた国の調査に立ち会いました

多くの人の夢と希望をつなぐ上信道の早期完成が待ち遠しいです。

整備が進められている上信自動車道(上信道)の起点である、国道17号渋川市中村交差点の立体化事業が、国で決まりました。これまで上信自動車道建設期成同盟会を中心に、地道な要望活動を粘り強く行つてきました。事業化にご協力いたしました。

性的に渋滞が発生しています。特に、行楽期の土日や大型連休などは、インター チェンジから車が降りられず、高速道路本線の路肩で長蛇の列をなしている状況です。交差点の立体化により、渋滞が緩和され、よりスマートに渋川を訪れていただけると思います。また、観光や流通などの活性化だけでなく、災害時に果たす役割も大きく期待されるところです。

「上信道」は、関越自動車道渋川伊香保温付近から、長野県東御市の上信越自動車道に至る80キロメートルの地域高規格道路です。平成6年に計画が決定されてから、これまで順次建設が進められ、市内では金井ICから東吾妻町の箱島ICまでの区間が、令和2年に開通します。令和7年度中には、起点の中村交差点から金井ICまでの約5キロメートルが開通予定となっています。

だいたい多くの皆様に心から感謝いたします。

Vol.54

こんにちは!!

市長です

「中村立体」

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(面積3215)

美術の小窓

《讃太陽》

桑原巨守作

1983年

高さ:237.5cm 素材:ブロンズ



"讃太陽"と題された作品5点の内の1点で一番大きな作品です。1987年に平沢川緑道橋上公園へ設置された桑原の代表作です。桑原は、太陽の光や風など、目に見えないものを女性像を通して表現し続けました。これから periods, マロニエの花と共に楽しむことができます。

●市美術館は、移転のため休館中です



◀市ホームページはこちら

地域おこし
協力隊

長沼隊員の
おすすめスポット
— Vol.14 —



今回ご紹介するのは、棚下不動の滝に行く途中の道から見ることができる棚下地区の景色です！

ここは、私が渋川に来て初めて好きになった景色です！棚下地区の集落と利根川と新緑とがマッチしていてとても綺麗なんです。遠くに見える鉄橋はJR上越線の列車が走ります。今月はSLの運行もあるみたいなので、より特別な景色となります。ぜひ、ここからシャッターチャンスを狙ってみてください！



▲協力隊の
ホームページ
はこちら

